

【市内大会後半戦…】

葛北総体へ向けてどう取り組むか！】

市内大会後半戦が行われました。急激な暑さのため、日程を変更した競技もありました

が、あとは六月一日のソフトボール部を残し、無事に大会が終了しました。春の大会から期間が短く、コンディション作りも大変だった部もたくさんあります。勝利をつかんだ部、悔しい結果になつた部、様々な結果でしたが、どの部も一生懸命、全力で試合に臨んでいたことは誇らしいことです。しかし、本当に大切なのはこれからです。市内大会はあくまで流山市内に限つたこと。真の目標である葛北総体で納得のいく結果を出すこと、そしてその先の大会へ駒を進めることです。そのためには、今回の結果をしっかりと振り返り、みんなが目指している最終的な目標、県大会、関東、全国大会に向けて、これからどのように取り組んでいくのか、仲間たちとみんなで考え、次へのスタートを切りましょう。

◎後半戦の結果（団体戦を中心）

水泳部 総合優勝 男子優勝 女子優勝

男子入賞十七名

男子バスケットボール部 準優勝

女子バスケットボール部 第三位

女子バレーボール部 第三位

サッカーチーム 第三位

男子ソフトテニス部 優勝

女子ソフトテニス部 惜敗

剣道部

女子団体 第三位

男子団体 惜敗

いかなければならないのです。三年生にとつては、「葛北総体」が大きな節目となります。三年間の努力の集大成がここにある。残り約一ヶ月、色々な行事もありますが、悔いの残らないよう、全力で取り組んでいきましょう。南中生の皆さんのが更なる活躍を期待しています。Flight!!



【いよいよ修学旅行です…】

最高の三日間にしよう！！

明後日水曜日から、三年生がいよいよ奈良京都方面へ修学旅行に出かけます。「一年生の林間学園の時のように、更に自分たちを成長させられる三日間にして欲しいと願っています。台風一号が発生し、少々天気が気になるところですか、みんなの気合いで雨雲を吹き飛ばしてしまいましょう。京都・奈良は、いつ行つても、何度も行つても何か新しい発見がある、思い出に残る場所です。三年生が宿泊するのは京都市役所の真ん前にあるホテル本能寺。とても素敵なホテルです。隣には有名な本能寺があり、そこで法話を聞くこともできます。普段は入れない本堂での集会は一生の思い出に残ることでしょう。今日、明日と二日間しかありませんが、三年生には最後の準備をしっかりとして、仲間たちと最高の思い出ができる三日間にしてほしいと思います。みなさんの活躍を心から祈って！！！」